



LES BARRYS

3 Pièces

70 m²

Réf. VILLAGE

795 000 €

Ramatuelle

Maison à vendre (83350)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située au coeur du village historique de Ramatuelle, cette maison de village authentique et élégante est idéalement perchée sur les hauteurs de la presqu'île de Saint-Tropez. Ce bien se distingue par un séjour spacieux agrémenté d'une cuisine ouverte entièrement équipée, bénéficiant d'une vue panoramique sur la campagne environnante. L'étage abrite une chambre principale généreuse, accompagnée d'une salle de bains privative, de toilettes et d'un dressing aménagé pour un confort optimal. Le rez-de-jardin est accessible indépendamment et comprend une seconde chambre, une salle de bains, un ...

Located in the heart of the historic village of Ramatuelle, this authentic and elegant village house is ideally perched on the heights of the Saint-Tropez peninsula. This property is distinguished by a spacious living room with a fully equipped open kitchen, benefiting from a panoramic view of the surrounding countryside. The upper floor houses a generous master bedroom, accompanied by a private bathroom, toilet and a dressing room fitted out for optimal comfort. The garden level is independently accessible and includes a second bedroom, a bathroom, a separate toilet and a laundry/storage ...

LES BARRYS

13 PLACE NEUVE - 83580 GASSIN

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

